
               

 

     

 

教育事務委員會 

香港中區立法會道 1 號 

立法會綜合大樓地下 

 

敬啟者： 

      有關「提供免費幼稚園教育的相關事宜」特別會議  表達意見事宜 

 

    本人已報名出席立法會教育事務委員會「提供免費幼稚園教育的相關事宜」特

別會議，本人對提供免費幼稚園教育有以下意見： 

 

     本人現職幼兒學校之校長，一直重視幼兒教育，很多學者均表示幼兒若能有

良好的教育基礎，對他們一生成長及社會發展皆有正面影響，所以，政府有責任為

幼兒教育建立發展藍圖，盡做落實十五年免費教育，為社會奠定美好未來。 

 

    其次，本人一直任職全日制幼兒學校，認同全日制幼兒學校能幫助雙職或有需

要的家長，配合社會的需求，但正因工時長，假期少，令教師流失嚴重，再者，在

推行學券計劃之教師發展津貼方面，因按學生人數計算，全日制學校所得津貼較半

日制少，差距甚大，更加劇幼兒學校教師流失之問題。因此，本人倡議政府應深入

探討全日服務的特點和價值，增加資助全日制幼兒學校，有助全日制幼兒學校提供

優質教育及服務。 

 

盼  貴會能重視本人之意見，若有任何查詢，請致電 2242 0678 與本人聯絡。 

 

    此致 

教育事務委員會 

                                                 幼兒教育工作者 

                                                       樊淑葵 
                                                            樊淑葵  啟        

 

二零一三年三月十四日 

立法會 CB(4)495/12-13(26)號文件 


